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Gilbert Favreau a rappelé l'importance 

de la ligne Thouars-Niort à Elisabeth Borne

Gilbert Favreau, président du Conseil départemental, est intervenu à Paris aujourd'hui lors

de la  réunion qu'organisait  l'Assemblée des Départements de France en présence de

Madame Elisabeth Borne, ministre chargée des Transports.

Il  a rappelé à la ministre l'importance de la ligne de fret ferroviaire Thouars-Niort pour

l'économie  du  département  et  pour  les  entreprises  concernées,  les  carrières  de

Saint-Varent et de Mazières-en-Gâtine en particulier.

Lors de cette réunion, a également été évoqué l'avenir de l'axe RN 149 – RN 147 entre

Nantes et Limoges. Madame Borne a convenu de l'importance de cette liaison routière et

elle a confirmé que les travaux programmés seraient lancés durant le Contrat de Plan en

cours.


